
Je me questionne à savoir à quelle école les enfants des familles iront? 
 
Il y a vraiment de la place dans nos écoles de quartiers ? 
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